

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE EN DATE DU 08 / 06 / 2023

Étaient présents :

Membres ayant le droit de vote

- Le directeur de l'école (préside le conseil) M FONTAINE
- L'ensemble des maîtres affectés à l'école : Mmes BURGY, MACK, SUZANA et WALTZ ;
- Les maires : M HUSSER
- Le conseiller municipal : Mme ZOLLER
- Les représentants des parents d'élèves titulaires : Mmes ARNOLD et WALRAWENS

Membres supplémentaires n'ayant pas le droit de vote

- Les représentants des parents d'élèves suppléants : Mmes HAEBERLE, HAENN et LIHRMANN
- La directrice du CSH de Gueberschwihr: Mme HEYER
- Les ATSEM : mmes KRUST et PERREIRA

Ordre du jour :

- 1) Approbation du précédent compte-rendu de conseil d'école
- 2) Organisation de la rentrée 2023
- 3) Exercice Incendie et PPMS
- 4) Sorties et activités du troisième trimestre
- 5) Kermesse
- 6) Travaux, demandes et remerciements.

1) Le conseil d'école approuve à l'unanimité le précédent compte-rendu.

2) Effectifs pour la rentrée de septembre:

PS : **10** dont 2 inscriptions en cours. 2 élèves supplémentaires sont à confirmer et non comptabilisés.

MS : **13**, GS : **17**,

CP : **13**, CE1 : **12** (+1 dérogation à venir), CE2 : **13**, CM1 : **16**, CM2 : **10**
total : **104 (+3 restant à confirmer)**

Répartition :

- En maternelle, Le successeur de M Schultz n'étant pas connu, le conseil des maîtres garde deux organisations possibles pour l'instant.
option 1 : ps-ms : $5+13=18$, ps-gs : $5+17=22$
option 2 : gs : 17, ps-ms : $10+13=23$
- En élémentaire la répartition présentée en février ne change pas
cp-ce1 : $13+6=19$
ce1-ce2 : $6+13=19$
cm1-cm2 : $16+10=26$
Les effectifs tiennent compte d'un départ probable mais pas des deux arrivées potentielles.

3) Exercice Incendie et PPMS

22 mai : Le troisième exercice incendie s'est déroulé avec la participation des pompiers. Les enseignants n'étaient pas prévenus. Seul le directeur et les pompiers connaissaient la date de l'exercice.

L'exercice s'est déroulé le matin à Hattstatt et l'après-midi à Gueberschwihr.
En maternelle, le scénario était le suivant : Un appareil installé dans la cuisine a émis de la fumée pour simuler un incendie dans la cuisine.
En élémentaire, c'est depuis la classe du rez-de-chaussée (à proximité de la chaufferie) que la fumée a été émise.
Les enseignants ont donc appelé le 18 et les pompiers sont intervenus.
Cet exercice a été très enrichissant à la fois pour l'équipe enseignante, les élèves et aussi les pompiers. Les élèves ont tous bien réagi, les enseignants aussi, avec une mention spéciale à l'équipe d'Hattstatt ! A Gueberschwihr, cela a permis de rappeler l'importance d'avoir les portes fermées dans les salles non utilisées.

Les pompiers ont pu se familiariser avec les locaux.
Les élèves ont également profité d'une présentation et d'une démonstration du matériel des pompiers.
En prolongement de cet exercice, il a été proposé aux enseignants qui le souhaitent, sur leur temps libre, une formation portant sur les soins des « petites blessures » courantes et rappel que des stages afps sont régulièrement proposés.
Un exercice PPMS reste à venir.

4) Sorties et activités des deuxième et troisième trimestre

En maternelle :

- 14 mai : Dans le cadre du Projet Acmisa de la classe de madame Burgy, les élèves ont présenté leur spectacle à la salle des fêtes de Gueberschwihr lors du festival « A coeurs battants »
- 09 juin : Une sortie est programmée avec un club aéromodélisme à proximité du stade d'Hattstatt. Au programme : baptêmes de l'air et saut en parachute pour les « doudous » volontaires.
- 26 juin : à 16h15 : Visite de l'école maternelle pour les futurs PS.
- 03 juillet : Une matinée jeux (type jeux de kermesse) sera proposée aux élèves : des parents volontaires seront nécessaires.

En élémentaire :

- 9 mai : Rencontre « Défi -Maths » pour le classe de cm1-cm2 qui se déplace à Pfaffenheim à vélo.
- 12 mai : matinée rencontre athlétisme cp-ce1 et ce1-ce2 à Rouffach
- 14 mai : La Rouffachoise : Les participants ont eu droit à une photo et un article dans la presse locale.
- Entre le 5 et le 9 juin : Les 3 classes de l'élémentaire ont participé à la course aux nombres.
- 26 mai : Pour la rencontre athlétisme, la classe de cm1-cm2 s'est rendue à Rouffach à vélo.
- 20 juin : sortie Cirk'o Markstein pour toutes les classes de l'élémentaire et de la maternelle.
- 4 juillet : Une matinée jeux (type jeux de kermesse) sera proposée aux élèves: des parents volontaires seront nécessaires.
- 6 ou 7 juillet en fonction de la météo: La désormais traditionnelle randonnée de fin d'année pour les élèves de l'élémentaire.

5) kermesse

L'association « les Loustics » organise une soirée kermesse le 30 juin, à l'école d'Hattstatt: Environ 250 repas sont réservés.

Les classes préparent un spectacle.

6)Travaux, demandes et remerciements :

L'équipe enseignante émet quelques souhaits :

A Hattstatt :

- Installer des plaques de liège dans le couloir pour l'affichage.
- Bénéficier à nouveau de la présence 2 Atsem sur la journée complète : Depuis le départ de madame Jaeggy, il n'y a plus qu'une ATSEM (madame Krust) les après-midis. Celle ci étant occupée à la sieste des petits, les enseignantes des deux classes se retrouvent seules à gérer les imprévus : besoins d'aller aux toilettes, soins, vomis, personne au portail, retour des élèves de la sieste...

A Gueberschwihr :

- Refixer l'alimentation électrique des stores de la BCD qui sont soumis aux intempéries (en cours).
- Réaliser des marquages au sol pour des jeux de cour.

- Planter des arbres cet automne dans la cour et commencer un verger devant l'école :Un arbre planté chaque année.

Les enseignants remercient les deux municipalités pour leur écoute et leur investissement régulier dans les écoles du RPI dont

- la « cabane à vélo » installée à Hattstatt,
- le nettoyage des vitres à Gueberschwihr,
- l'installation de mousses de protection sur les éléments saillants dans la cour de récréation,
- Le remplacement du tbi hors-service de la classe de cp-ce1 qui sera réalisé cet été,
- la réactivité et l'écoute des secrétariats des mairies des deux villages.

L'équipe enseignante remercie également madame Heyer et son équipe du CLSH pour la qualité de la collaboration école- périscolaire, les parents d'élèves qui nous accompagnent lors de nos sorties et l'association « Les Loustics » qui contribue activement au financement des sorties.

Procès-verbal établi le 9 juin 2023

Le président, Directeurs de l'école,

Nom et signature : Franck Fontaine

Le secrétaire de séance,

Nom et signature : Franck FONTAINE